

学年だよ！



富士宮市立西富士中学校
3 年部
2021. 6. 1 No.3

学年目標 信頼される人になろう！

☆思いやりのある言動や正しい行動は、信頼につながります。人として、誰からも信頼されるように、自分を成長させていきましょう。

修学旅行…無事終了！



5月19日～21日に、長野・山梨方面への修学旅行が実施されました。計画通りに進行できるのか不安は尽きなかったのですが、すべて計画通りに進めることができました。梅雨に入ってからの旅行でしたので、雨が降ることは避けられないだろうと想定していましたが、実際にはどの場所でも、降っても小雨程度で、元気な生徒は傘を使わずに見学をしていました。そして、何よりいちばん良かったことは、3日間とも体調不良の生徒がいなかったことです。ふだんから健康管理を意識し、旅行中の3日間も健康・安全第一に生活できた3年生の意識の高さのたまものだと思います。修学旅行を楽しみながら、同時にさまざまな学習ができたということは、生徒たちの振り返りに表されていました。終了後の学校生活でも、今までどおりメリハリのある時間を送っています。最上級生として素晴らしい姿だと感じています。修学旅行で培った思いやり・協力・我慢・主体的に取り組む態度等の力を、さまざまな場面で見せてくれることを期待しています。



3日目 山梨リニア見学センターにて



旅館の食事…ごちそうの数々



楽しい食事のひとつ



おなかいっぱい 大満足！



上高地にて…ガイドさんの説明を聞く



壮大な黒部ダムを背景に



オルゴール館にて…1組



松本城にて…2組

☆班で撮った写真は、後日 CD に入れて配布します。

修学旅行で印象に残ったこと・今後につなげたいこと

☆旅館では、このクラスで泊まるのが初めてだったので楽しめた。皆のいつもと違うところを見られたり、絆を深め合えたりできた。今後は指示が出たときの行動を素早くできるように改善したい。

(木本雄三さん)

☆オルゴール館でさまざまなオルゴールの展示を見たことが印象的だった。あんなに大きなオルゴールを初めて見た。今後は、まずは自分のことを1人で完璧にできるようにになりたい。そのために人の良いところを真似していく。(前嶋来海さん)

☆みんなで相談してお土産を買ったりお風呂で裸の付き合いができたことが楽しかった。挨拶をしっかりと、ONとOFFの切り替えを素早くできるようにしていきたい。大切な仲間といられる時間を大切にしていきたい。(山本達希さん)

☆松本城に登ったことが良い思い出になった。歴史あるものに触れてとてもわくわくした。班行動ではたくさんの優しさに触れた。この旅行で「ありがとう」の一言の大きさを改めて感じたので、生活していく中でたくさん使いたいと思う。自分のやりたいことを主張するのも大切だけど、我慢をすることで集団行動がうまくいくと感じたので、バランス良く生活したいと思う。

(片平凜さん)

☆旅館の部屋は班ごとだったので、班員とたくさん話すことができたし、協力する場であったので良かった。周りの人に気を配ったり、その場の空気を読んで切り替えをしっかりとしたりすることが大切だと学んだので、これから頑張っていきたい (平石幸希さん)

☆このあとは、定期テストI (6/14.6/15) において全力投球!! ☆